
Protokoll
der Jahreshauptversammlung

der DJK SuS Brambauer e. V. vom 28.03.04

Der erste Vorsitzende, Rainer Majewski, eröffnete die Jahreshauptversammlung der
DJK SuS Brambauer e. V. um 11.10 Uhr. Er begrüsste 40 anwesende Mitglieder.

Die Sitzung wurde mit einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder begonnen.

Als nächstes folgte der Bericht des Geschäftsführers. Jürgen Arend gab einen Überblick
über das abgelaufene Geschäftsjahr. So gehören per Datum der
Jahreshauptversammlung 589 Mitglieder dem Verein an. Dies bedeutet einen kleinen
Anstieg gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Desweiteren rief der Geschäftsführer alle
Fachschaften zur aktiveren Mitgestaltung der Internetseiten des Vereins auf. Im
vorangegangenen Geschäftsjahr fanden 11 Vorstandssitzungen und zwei weitere
Sitzungen des Hausvorstandes statt. Nach einem kurzen Rückblick auf die
Veranstaltungen des vorangegangenen Jahres bedankte sich Jürgen Arend bei allen
Helfern, ohne die die Veranstaltungen nicht durchgeführt werden könnten.

Im Anschluss gaben die Fachschaftsleiter einen Überblick über die Arbeit und Erfolge in
den einzelnen Abteilungen. Siegfried Benthaus verwies für die Leichtahtletikabteilung auf
insgesamt 28 Kreismeistertitel und zahlreiche Platzierungen in der westfälischen- und in
der Kreisbestenliste. Grösster Erfolg der Tischtennisfachschaft ist der bevorstehende
Aufstieg der ersten Herrenmannschaft von der Bezirksliga in die Landesliga. Die
Tennisfachschaft konnte in der abgelaufenen Saison mehrere Stadtmeistertitel nach
Brambauer holen.  Die Volleyballerinnen haben die Saison mit dem vierten Tabellenplatz
abgeschlossen und erfreuen sich regem Zulauf. Jürgen Arend verwies am Ende auf den
am 25.04.04 in die Sommersaison startenden Lauftreff und bat um rege Teilnahme aus
allen Fachschaften.

Dann erstattete Schatzmeister Peter Schulte einen Bericht über die finanzielle Situation
des Vereins. Der Kassenbericht weist ein plus von 6.653,00 Euro aus. Die Kassenprüfer
Theo Tautz und Irmgard Matenar konnten bei ihrer Prüfung keine Unregelmäßigkeiten
feststellen. Eine Kurzfassung des Kassenberichtes lag zur Einsichtnahme für alle
Mitglieder aus. Irmgard Matenar beantragte die Entlastung des geschäftsführenden
Vorstandes, die durch die Mitglieder einstimmig erteilt wurde.

Dann begrüsste Rainer Majewski den Präses der DJK, Herrn Pfarrer Bronstert, der
inzwischen zur Versammlung gekommen ist.

Unter dem Punkt Neuwahlen wurde aufgerufen, den 2. Vorsitzenden, den
Geschäftsführer, den Pressewart und einen Kassenprüfer zu wählen. Klaus Werner wurde
einstimmig zum 2. Vorsitzenden wiedergewählt. Ebenso einstimmig fiel die Wiederwahl für
Jürgen Arend als Geschäftsführer aus. Und auch Martin Haak bleibt als Pressewart
weitere zwei Jahre im Amt. Für die als Kassenprüferin ausscheidende Irmgard Matenar
wurde Jochen Wilmes neu in dieses Amt gewählt.

Der erste Vorsitzende nahm dann folgende Ehrungen vor:
Das DJK-Ehrenzeichen in Silber für langjährige herausragende Verdienste erhielten
Anni Müller und Hans-Günter Knust.
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Desweiteren erhalten die DJK-Treuenadeln in Silber für 25-jährige Mitgliedschaft: Ingrid
Bracco und Christof Pintaske.
Die DJK-Treuenadel in Bronze für 15-jährige Mitgliedschaft erhalten: Björn Hilmer,
Sascha Hilmer, Sonja Hilmer, Klaus-D. Kuhn und Jürgen Mentrup.

Bei der Vorschau auf das Jahr 2004 wies Rainer Majewski auf das 25-jährige Bestehen
der Tennisfachschaft hin. Zu diesem Anlass werden im September die diesjährigen
Stadtmeisterschaften auf unserer Anlage ausgetragen. Desweiteren wird auf das
80-jährige Bestehen des Hauptvereins hingewiesen, dass aber nicht gesondert gefeiert
werden soll.

Unter dem Punkt Verschiedenes gaben der Ehrenvorsitzende Erich Kinscher und Rainer
Majewski der Versammlung einen Überblick über den Umfang und die Planungen zur
bevorstehenden Renovierung des Vereinshauses und des geplanten Anbaus.

Die Jahreshauptversammlung wurde um 13.00 Uhr beendet.

Brambauer, den 28.03.2004

Rainer Majewski Jürgen Arend Peter Schulte
1. Vorsitzender Geschäftsführer Schatzmeister


